

PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid invierte casi seis millones en el Hospital La Paz

El gobierno autonómico renovará completamente la central de esterilización del Hospital La Paz. La construcción de la instalación está prevista para el último trimestre del año.

PlantaDoce
28 ago 2018 - 13:25

La Comunidad de Madrid invierte casi seis millones en el Hospital La Paz

La Comunidad de Madrid avanza en la modernización de sus instalaciones sanitarias. Esta mañana, el Gobierno autonómico ha aprobado la adjudicación del contrato que supondrá la construcción y equipamiento de una nueva central de esterilización en el Hospital La Paz, así como la sustitución integral y el mantenimiento del instrumental quirúrgico, para los próximos cuatro años, con una inversión de 5,79 millones de euros.

Su construcción comenzará a principios del último trimestre del año y se prevé su puesta en funcionamiento antes del próximo verano, según informa el Ejecutivo regional en un comunicado.

La nueva central de esterilización, que constará de 800 metros cuadrados, hará posible la unificación de las tres que existen ahora mismo, distribuidas en los edificios del Hospital General, el Hospital Maternal y una tercera en el Hospital Carlos III.

Esta nueva área permitirá al centro madrileño contar con una instalación que centralice el proceso de esterilización para todo el complejo hospitalario, así como la renovación del equipamiento, el instrumental quirúrgico, y el *hardware* y *software* necesarios para la implantación de un sistema de control de trazabilidad.